



Presse-Information

25. April 2023

traffiQ

Lokale Nahverkehrsgesellschaft Frankfurt am Main mbH Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9-17 60313 Frankfurt am Main Tel.: 069 212-26893 presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de

Deckenerneuerung in der Schwanheimer Bahnstraße

Buslinie 62 fährt Umleitung

Die Schwanheimer Bahnstraße, welche den Stadtteil Schwanheim mit dem Flughafen verbindet, wird auf einem rund 400 Meter langen Abschnitt saniert. Das Amt für Straßenbau und Erschließung (ASE) plant die hierfür notwendigen Bauarbeiten von Mittwoch, 26. April, bis Freitag, 28. April. Als ersten Arbeitsschritt trägt die vom ASE beauftragte Baufirma am 26. April ab 17 Uhr eine Art Haftkleber auf. Am 27. April folgt ganztägig der Einbau der neuen Fahrbahndecke auf einer zirka 4000 Quadratmeter großen Fläche. Nach Beendigung der Arbeiten wird die Vollsperrung am 28. April gegen sieben Uhr morgens aufgehoben.

Auswirkungen auf den Verkehr

Wegen der Arbeiten wird die Schwanheimer Bahnstraße zwischen Bahnübergang und Bushaltestelle Schwanheimer Wald für Kraftfahrzeuge voll gesperrt. Eine Umfahrungsempfehlung von und nach Schwanheim erfolgt über B40 und B43. Die Sportanlage ist von Schwanheim erreichbar.

Radfahrende und Fußgängerinnen sowie Fußgänger nutzen die alternativen Wege durch den Stadtwald.

Buslinie 62 fährt über die Autobahn

Die Buslinie 62 verkehrt von Schwanheim über das Schwanheimer Ufer und die Autobahn A5 zum Flughafen und zurück. Die Haltestelle Schwanheimer Wald entfällt, die Haltestelle Unterschweinstiege wird an den gleichnamigen Kreisel an die Haltestelle der Linie 61 verlegt. Durch die Umleitung verlängert sich die Fahrtzeit um wenige Minuten.

Weitere aktuelle Verkehrsinformationen finden sich im Internet unter mainziel.de